

GRAND-SUD

ACTU

ÉCO

SPORTS

SORTIR À

AU FÉMININ

ESCAPADES

ANNONCES

SERVICES +

TOUR I

TOULOUSE

ARIÈGE

AUDE

AVEYRON

HAUTE-GARONNE

GERS

LOT

LOT-ET-GARONNE

HAUTES-PYRÉNÉES

TARN

TARN-ET-GARONNE

VOTR

Accueil » Grand Sud » Lot-et-Garonne

AGEN ET SA RÉGION

ACTU | SPORTS | LOISIRS

PUBLIÉ LE 13/07/2012 08:23

AJOUTER UN COMMENTAIRE

Du 13/07/2012 au 14/07/2012

## Pour aménager les Véloroutes

RANDO VÉLO GARONNE-PYRÉNÉES-ADOUR ET VALLÉE DE LA BAÏSE



La quarantaine de cyclistes a fait escale à Nérac pour découvrir la ville./Photo DDM, Cathy Montaut.

Du 6 au 14 juillet, des cyclistes parcourent 560 km au départ de Toulouse pour demander aux collectivités locales d'aménager les Véloroutes Garonne-Pyrénées-Adour et vallée de la Baïse. Hier, ils ont parcouru le Lot-et-Garonne, de Nérac, à Aiguillon.

Comme nous l'annoncions dans nos éditions des 17 juin, 1er et 11 juillet, la Rando vélo pour les Véloroutes Garonne-Pyrénées-Adour et vallée de la Baïse s'est arrêtée en Lot-et-Garonne. Cette randonnée est partie de Toulouse le 6 juillet et se terminera, pour un retour vers

Toulouse, le 14 juillet. Elle compte une quarantaine de cyclistes de Toulouse, de Bordeaux, de Pau, de Brive, de l'Aveyron, d'Espagne et d'Italie. Le groupe a fait escale pour pique-niquer à Nérac, aux alentours de midi, et pour visiter la capitale de l'Albret. Ils avaient pris le guidon le matin depuis Condom, où ils ont été reçus à la mairie, pour se rendre à Nérac, en passant par Moncrabeau. Ils se sont arrêtés au château de Courrejoit et ont poursuivi jusqu'à Nérac, puis ils prirent la destination de Barbaste, Buzet-sur-Baïse, Saint-Léger et Aiguillon.

Sur leur passage, les cyclo-randonneurs demandent aux collectivités locales d'aménager des Véloroutes. Le groupe a deux projets de Véloroutes et des demandes. Un projet de Véloroute Garonne-Pyrénées-Adour (Toulouse, Lannemezan, Tarbes, Bayonne), pour lequel les cyclos demandent l'amélioration de l'existant et la prolongation jusqu'à Toulouse, s'agissant de la Haute-Garonne. En Hautes-Pyrénées, ils souhaitent une Véloroute entre Montréjeau, Lannemezan et Tarbes. La Véloroute de la vallée de la Baïse, de Lannemezan à Buzet, inscrite comme la précédente au Schéma national des Véloroutes et aux schémas régionaux, concerne les Hautes-Pyrénées, le Gers et le Lot-et-Garonne. Pour ce dernier, ce sont 38 km, de Moncrabeau à Buzet, en passant par Nérac et Vianne qui pourraient être aménagés si les collectivités le décident. «À Nérac, nous avons trouvé une écoute auprès de la mairie qui a mis à notre disposition le chapiteau des Bains du Roy en cas de pluie. De plus, les employés du château ont bien voulu nous retrouver sur le parvis pour nous faire le récit historique de ce bâtiment», précisait J. Savary.

Les deux-roues ont repris la route, hier, dans l'après-midi, pour aller demander une liaison sécurisée entre Buzet-sur-Baïse et Aiguillon (8 km) avec une passerelle piétons-vélos au pont de Saint-Léger et une sécurisation du pont d'Aiguillon. Les cyclistes étaient attendus par les maires concernés en fin de journée.

Infos : Association Vélo, tél. 05 34 30 94 18 et 05 61 11 87 09 ; <http://toulousevelo.lepic.org/randovelosud2012>

### À LA UNE

14H03 | **TU ET MONTAU**

**Dossier se Merah : le refait surf**

14H15 | **TC**

**Tour de France Echappée après le c**

08H55 | **AL**

**Carcassonne l'USC écrit Floride**

TC



**comptoir achat d'or**  
achat comptant, cor euros, estimation gr or dentaire, débris c 36, rue de Grenouil



**albatros france**  
orthopedie fabricati appareillages-orthè vente et location pa 300 m2  
[www.albatros-medice](http://www.albatros-medice)



**les randonnees du montagne ete** - hiver station st-lary: appt: prestations de quali  
[Cliquez ici pour en s](#)



**orpi europe inter in**  
spécialiste de l'imme soyez gagnants avé immobilières:transa